

Meckikids zu Besuch bei den Molchen

Unter dem neuen Vorstand bei den Meckikids e.V. (Gemeinnütziger Verein für Kinder- und Jugendförderung in Meckenheim) startet das diesjährige Programm für die Kleinen und Großen. Die kleinen Wald- und Wiesenforscher (4-8)

haben sich zum ersten Mal, von vier Terminen in diesem Jahr getroffen, um den Lebensraum Natur mit seiner vielfältigen Flora und Fauna mal genauer unter die Lupe zu nehmen. Die Biologin Silvia Johna hat mit den Kindern die Farben des Frühlings entdeckt und dann wurde mit der Matschhose und den Gummistiefeln der Wald „unsicher“ gemacht. Spielerisch und vor allem gemeinsam mit den Kindern hat Sie über die Bewohner des Waldes erzählt und dann sogar einen Bewohner besucht. Gebannt sahen die Kinder Frau Johna zu, wie Sie aus einem „Matschloch“ vier Molche hervorzauberte. Die kleinen Tiere waren faszinierend anzusehen, da sie zu der Zeit „Hochzeit“ feierten und somit mit ihren schönsten Farben glänzten. Nachdem Frau Johna die Tiere wieder in Ihr zuhause abge-

setzt hatte, wurden noch Vogelnester gebaut. Das stellte Eltern und Kinder vor eine Herausforderung, zumal man sich überlegen muss, dass die Vögel nur Ihren Schnabel und wir Menschen zwei

Hände für den Bau eines Nestes zur Verfügung haben. Am 22. Juni ist der nächste Ausflug mit unserer Biologin geplant. Dieser steht unter dem Motto: Wir erforschen den Bach. Wenn Sie mehr über

die Aktionen des Meckikids e.V. erfahren möchten, schauen Sie auf der Homepage des Vereins vorbei (www.meckikids.de) oder melden Sie sich gerne bei vanessa.gellermann@meckikids.de.



Meckikids zu Besuch bei den Molchen

Kinderkreuzweg mit der Jakobus-Kita



Foto: Kita Erstdorf

Zu Beginn der Karwoche beging die Keksgruppe der Erstdorfer Jakobus-Kita in der Pfarlkirche den Kinderkreuzweg. Gemeinsam mit Pastoralreferentin Ursula Bruchhausen lernten die Kinder spielerisch die einzelnen Stationen, vom letzten Abendmahl bis hin zur Kreuzigung Jesu, kennen.

Zu jeder Station wurde ein Bild gezeigt. Zudem legten die Kinder zum letzten Abendmahl symbolisch ein weißes Tuch mit einem Brot in die Mitte. Für jede weite-

re Station folgte ein Tuch passen der Farbe mit einem entsprechenden symbolischen Gegenstand. Für die Kinder war es ein spannender Ausflug und sie lernten viel über das Leiden und die Auferstehung Jesu.

Am letzten Kindergartentag vor Ostern - dem Gründonnerstag - feierten die Kinder in der Kita das letzte Abendmahl mit Fladenbrot und Kräuterguark, bevor es auch für sie in die Osterferien ging. Christian Klein

Maiansingen in Merl

Am Sonntag, 30. April, um 17 Uhr, eröffnet Ortsvorsteher Michael Sell die Veranstaltung und lädt zum Singen rund um den Maibaum ein. Den Auftakt macht die Chorgemeinschaft „Die Brücke“ e.V. unter der

Leitung von Claudia Nachtsheim. Daneben zeigen Schüler der Musikschule Merl unter der Leitung von Klaus-Jürgen Pusch ihr Können. Schülerinnen und Schüler der Katholischen Grundschule Merl singen Wallieder und führen einen Tanz

auf. Den Abschluss bildet das gemeinsame Singen aller Künstler und Gäste.

Ein besonderer Dank gilt auch in diesem Jahr wieder der Freiwilligen Feuerwehr, Löschgruppe Merl, für das Abholen, Schmücken und Aufstellen des Maibaumes.

Danach laden die Vereine Merler Dorfgemeinschaft, 1. Karnevalsgeellschaft Merl und der SV Rot-Weiß Merl zum Tanz in den Mai auf den Dorfplatz ein.